

Instan a notarios a que apoyen a personas menos favorecidas

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

La consejera jurídica y de servicios legales, Eréndira Cruzvillegas, informó que los notarios estarán presentes durante las audiencias ciudadanas los martes en el Zócalo, con el objetivo de mirar hacia las personas que menos recursos tienen.

Durante una firma de convenio entre el Colegio de Notarios y el Congreso de la Ciudad de México, la funcionaria comentó que durante una de esas reuniones llegó un hombre proveniente de Milpa Alta, quien salió de su casa un día antes para llegar caminando al Zócalo a solicitar informes con el fin de escriturar su casa.

Ante el presidente del Colegio de Notarios, Roberto Garzón, Cruzvillegas explicó que durante las audiencias reciben hasta 5 mil personas, de las cuales varias requieren asesoría en materia legal y tenencia de la tierra.

“Tiene que ver con acercar los servicios notariales a la gente pobre, por favor, les pido como notarios, como notarios, y que las diputadas y diputados que están muy comprometidos con su comunidad saben perfectamente que es fundamental acercar estos servicios a la comunidad.

“Tenemos una obligación ética todos y todas, es un compromiso social a favor de la comunidad para permitir que esta gente que ha sido borrada de estos derechos puedan tener una alianza con ustedes para contar con una certeza. Hay que tener una sensibilidad con estas personas, les pido que las miren, porque esta gente tiene derechos.”

Asimismo, hizo un llamado a que haya más notarias mujeres, pues actualmente existen aproximadamente 17 de entre más de 200 registrados en la Ciudad de México.

“Ojalá que el gremio se abra más para las mujeres, reiterar que es

tiempo de mujeres, que tenemos una participación activa y que ya viene una reforma constitucional para decir presidenta, por lo tanto nos dará mucho gusto que haya más notarias, con a.”

Durante la sesión se entregaron cuatro becas para mujeres abogadas, a quienes se les financiarán todos los estudios y materiales académicos como parte de las acciones afirmativas para fomentar su participación en el gremio notarial de la ciudad.

El convenio firmado entre el colegio y el Congreso implica otorgar un descuento de 30 por ciento en servicios notariales para ciudadanos, diputados, cuerpos técnicos, asesores, colaboradores, al igual que un programa de asesoría en testamentos.

La diputada Rosario Morales, presidenta de la Comisión Notarial, Registral y Tenencia de la Tierra, resaltó que se busca atender las demandas y necesidades de la gente para establecer un entorno legal que les permita ejercer de manera plena sus derechos patrimoniales.

